



# よく学びよく遊ぶ

校長室だより  
NO. 15  
平成30年10月18日  
豊橋市立牟呂小学校

## 交通安全に気をつけましょう

先週、牟呂小学校の子どもたちが4件も交通事故に巻き込まれることができました。下校後の夕暮れ時で、いずれも大きなけがにはつながらなかったのですが、ほんと胸をなで下ろしていますが、タイミングがちょっとでも違えば大事故につながるものばかりです。その原因は「飛び出し」と「自転車での一時停止ができなかった」ことです。最近、日の暮れる時間も早くなってきており（17時15分頃）、夕暮れ時は自動車の運転手からも歩行者が見づらくなってきています。

学校では、15日（月）に全校集会を開いて、「自分の命は自分で守る」こと。そして「止まれ」ではしっかり止まることを指導しました。717名の子どもたちが安全に過ごせるよう、ご家庭でも、お子さんの生活範囲の中で危険箇所をチェックしていただき、安全に過ごせるように話をしてください。



## 6年生が、修学旅行に行ってきました

10月16日（火）と17日（水）に、6年生が修学旅行に行っていました。初日は新幹線で京都に入り、そこからバスで奈良に入り、東大寺（大仏殿）と法隆寺に行きました。2日目は、全員で清水寺を訪れた後、二条城、竜安寺や北野天満宮等をコース別に分かれて回りました。好天に恵まれ、素晴らしい2日間となりました。子どもは、黄金に光る金閣の美しさや、15m近くもある大仏の大きさに「すごい」「きれい」「でかい」の声もあがり、日本の歴史やそこにいた人々の思いを肌で感じることでできた2日間だったと思います。

また、「5分前行動を徹底する」という、自分たちで考えた目標を自分たちの行動で達成することができ、最高学年として大きく成長できた修学旅行でした。大きなけがや病気になる子どももなく、小学校生活の最高の思い出になったと思います。

これも、日々、ご家庭での健康管理や、生活面でのしつけの賜物であると思います。子どもたちへの家庭教育に感謝申し上げます。



## 部活動の大会が開催されます

現在、市内大会に向けて、バスケ部、サッカー部、バレー部が、練習試合等を行ってがんばって練習を続けています。子どもたちが長い間練習を重ねてきた成果を発揮して本番に臨みます。

保護者の皆様の温かい応援をよろしくお願いいたします。

日時：10月27日（土）・28日（日）

場所：バレー・バスケは総合体育館

サッカーは東田小学校（組み合わせや試合の詳しい時間帯については顧問から連絡させていただきます）

また、駅伝部も、12月8日（土）の駅伝大会へ向けて、タイム測定の日を設定して、いよいよ活動を開始します。



